

Attention, v'la la cavalerie !

Après les vaches, ce sont les chevaux qui défilent dans Bruxelles.

Suite à l'immense succès qu'eut l'exposition « Arts on Cows », où des vaches peintes ou décorées par divers artistes des plus talentueux de la capitale (ainsi que de simples artisans) envahirent différents points de Bruxelles, les organisateurs ont décidé de remettre cela en 2005 d'autant plus que la Belgique fêtera bientôt ses 175 ans d'existence.

Afin de donner à l'événement une dimension nationale, les chevaux – après Bruxelles – iront parader à Anvers, Knokke, Liège et Waregem, une manière ludique de saluer l'anniversaire sans prétention de la patrie.

Pourquoi un cheval ? Pourquoi pas ?, vous répondront les organisateurs. L'idée leur en fut inspirée par le tableau représentant Léopold Ier sur son Cheval cabré.

Comme pour les vaches, trois types de chevaux ont été choisis : le « Cheval Noble », puissant, fier, conquérant ; ensuite le « Cheval de Trait », travailleur et courageux et pour finir, le petit « Cheval à Bascule », jouet et malin qui plaira sans aucun doute aux enfants.

Ainsi que pour « Arts on Cow », les organisateurs ont décidé de choisir un animal aimé de tous. Lors de l'Appel aux Artistes de juin 2004, destiné à développer la création des canevas pour les chevaux non décorés, il fut décidé de donner à l'événement un petit côté « Made in Belgium », une occasion de démontrer une fois encore la créativité, le talent et l'humour des artistes belges.

Les chevaux sont en fibre de verre, grandeur nature, ont été achetés par des mécènes et sponsors (certains publics, mais principalement privés) qui ont confié leur décoration à des artistes professionnels ou amateurs (parmi lesquels 9 classes d'écoles primaires).

Contrairement à l'expo « Art on Cow » qui était disséminée dans la ville et certaines furent malheureusement malmenées par des vandales, les chevaux paraderont bien alignés dans le parc du Cinquantenaire. Après leur périple dans les différentes villes du pays, les chevaux seront vendus aux enchères dans les bâtiments Tour & Taxis.

Parmi les artistes, quelques noms connus comme Elvis Pompilo, Sylvie Uderzo, Karl Meersman et Antoine Pinto.

Voir les photos de la Horse Parade 2005 sur www.horseparade.be ainsi que l'article paru dans la Libre Belgique du 8 juin 2005.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 2 juillet 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5579-attention-v039la-cavalerie.html>